

Amis pèlerins, bonjour.

Quelle joie de nous retrouver par l'intermédiaire de cette lettre. Tout doucement, nos journées s'organisent avec un petit cadre et des horaires. Nous redécouvrons, pour certains, les joies de la lecture, de la contemplation, du silence. Beaucoup me disent qu'ils n'ont jamais autant entendu les oiseaux chanter. Est-ce le calme de nos villages qui les rend moins farouches, est-ce l'absence de bruit qui nous permet de mieux percevoir les concerts qu'ils offrent aux confinés ? Nous sommes sûrement moins affairés à nos occupations routinières et donc plus sensibles à ce qui nous entoure.

Plusieurs parmi vous sont préoccupés par le fait que depuis deux mois, ils n'ont pas participé au fonctionnement financier de la paroisse. Il est vrai que, jusqu'à présent, vu le contexte économique et les enjeux qui se jouent à l'échelle mondiale comme plus près de nous au sein des collectivités et entreprises locales, je n'avais volontairement pas abordé le sujet. Oui, vous avez raison, les factures tombent, le trésor public n'oublie personne et les quêtes ne rentrent pas. Les prêtres célèbrent chaque jour mais les intentions de messes se font très rares.

Pour le denier de l'église, cela peut se faire en ligne ou attendre l'après confinement.

Pour les quêtes, un nouveau dispositif a été mis en place. Il faut taper sur internet

« [quete.catholique.fr](http://quete.catholique.fr) » et tout est expliqué (diocèse de Carcassonne et Narbonne, paroisse : Ste Trinité en Alaric.)

Pour ceux qui n'ont pas internet ou qui ne souhaitent pas donner en ligne, vous pouvez constituer une enveloppe que vous nous transmettez lorsque les choses seront rentrées dans l'ordre. Merci à vous tous et en particulier à ceux que cette question préoccupait.

« Nous vous avons formellement interdit d'enseigner au nom de celui-là, et voilà que vous remplissez Jérusalem de votre enseignement... » (Ac 5,27-33)

**Aujourd'hui**, il est souvent difficile de témoigner de notre Foi dans une société sécularisée. Même au sein de nos familles, beaucoup se demandent ce qu'ils n'ont pas su faire pour transmettre la Bonne Nouvelle. À l'époque des premiers chrétiens comme en ce moment même dans certaines parties du monde, témoigner de sa Foi est un véritable risque. Être témoin du Christ, c'est risquer la mort et se confronter à la violence de ceux qui sont dérangés par ce message. « Le premier qui dit la vérité, il doit être exécuté... » chantait Guy Béart. Les autorités religieuses de l'époque de Luc parlent de « celui-là » afin de ne pas le nommer.

Ce qui dérange dans le message des apôtres, c'est qu'ils remettent en question ceux qui représentent le pouvoir religieux : "Obéir à Dieu plutôt qu'aux hommes ». Les apôtres raisonnent en terme de service et le conseil suprême ne pense qu'au pouvoir...

Nous prions **aujourd'hui** spécialement pour Mr Mario Gracia de Capendu et pour Mme Tomasa Bendicho de Trèbes qui nous ont quittés.

Prions aussi pour leurs familles et leurs proches.

À **demain**. Philippe

*Si vous souhaitez nous envoyer un message, merci d'utiliser les adresses suivantes :*

[philippe.guitart@orange.fr](mailto:philippe.guitart@orange.fr)

[regis.alquier381@orange.fr](mailto:regis.alquier381@orange.fr)